

CAMPAGNE 2024

L'IMPACT de vos dons

Une jeune femme, alors sous l'emprise d'un conjoint violent et d'un problème de consommation, a été accompagnée pendant plusieurs années par l'équipe d'un organisme spécialisé en travail de rue.



Qu'en est-il de la situation de cette femme aujourd'hui?

Cette femme ne consomme plus de cocaïne depuis 2 ans, a récupéré ses enfants et a repris ses études. Elle est devenue paire aidante et employée pour l'organisme qui selon ses dires lui a sauvé la vie.

GRÂCE À VOS DONNS, vous avez aidé cette femme a retrouvé sa dignité et sa confiance en elle.

[Jedonne.ca](https://jedonne.ca)